
 

 
Formation 

Pour les trois groupes 

Infinitif + terminaisons Exemple 

- é,ás,á,emos,éis,án 

Attention : le futur porte un accent 

écrit sauf sur nosotros  

Hablaré     hablaremos  
Hablarás   hablaréis 
Hablará     hablarán 

 

 

LES VERBES IRREGULIERS  
TENER : tendr- é,ás,á,emos,éis,án 
PODER : podr- é,ás,á,emos,éis,án 
PONER : pondr- é,ás,á,emos,éis,án 
SABER : sabr- é,ás,á,emos,éis,án 
VENIR  : vendr-é,ás,á,emos,éis,án 
HACER : har-é,ás,á,emos,éis,án 
QUERER : querr- é,ás,á,emos,éis,án 
DECIR  :  dir-é,ás,á,emos,éis,án 
 
L’auxilaire HABER : retenir simplement la forme « habrá » : il y aura  
  

 

Le Futur 

simple 

Mañana : demain 
La semana que viene: la semaine prochaine 

Dentro de 4 años : dans 4 ans 

El proximo verano: l’été prochain 

En (2040): en  …. 

Pronto : bientôt 

Hablar de proyectos  

 

voy a + infinitif  (futur proche) 

pienso + infinitif  (proyecto) 

tengo previsto/pensado + infinitif 

M   Mañana, iré al cine con mi hermana a las seis. 

E    Este verano, pienso ir a Ibiza. 

      Dentro de tres años, iré a la universidad. 

      En 2050, ya no habrá petróleo. 

E   En marzo voy a ir a Alemania con mi clase. 

 

  


